

CCE solicita al gobierno reingeniería presupuestal

● El líder del organismo, Gerardo Gutiérrez Candiani, afirma que es relevante la eficiencia, la transparencia y la rendición de cuentas

MARIO ALBERTO VERDUSCO
—mario.verdusco@eluniversal.com.mx

El gobierno federal deberá redoblar esfuerzos y anticiparse a los riesgos que se prevén para la segunda mitad del año y en 2016, por lo que es necesario promover una reingeniería del ejercicio presupuestal, así como diversos estímulos fiscales que dinamicen la economía, reconoció el Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

En su mensaje semanal, el líder de la cúpula empresarial, Gerardo Gutiérrez Candiani, mencionó que el gasto público no ha tenido el impulso decisivo para dinamizar la economía en los últimos años.

Por ello, consideró que es importante centrarse en la eficiencia, la transparencia y la rendición de cuentas, así como superar los obstáculos e inercias que están detrás de lo que evita que este instrumento de la política fiscal teng mayor incidencia en el crecimiento económico. En el actual contexto de incertidumbre económica, dijo es fundamental conservar la disciplina fiscal y concentrar los recursos y las inversiones en ámbitos de mayor impacto para el crecimiento y el beneficio social.

“Es momento de reconsiderar proyectos o replantear sus tiempos

de ejecución, en función de su relación costo-beneficio y necesidades; priorizar lo urgente sobre lo que puede esperar, para no generar deudas u obligaciones que comprometan innecesariamente las finanzas públicas”, exclamó.

Un factor preponderante en esta coyuntura, agregó Gutiérrez Candiani, es imprimir mayor dinamismo a la economía, y superar el estancamiento en el consumo privado y el mercado interno.

Recordó que la iniciativa privada continúa en revisión, junto con el gobierno federal, de diversos esquemas con la finalidad de promover el consumo y la inversión.

Entre los incentivos fiscales que el sector privado sugiere al gobierno federal eche andar para dinamizar la economía son estímulos a la demanda, reducciones en tasas de retención, eliminar restricciones para deducciones personales y extender el límite de las mismas.

Respecto a la oferta, el CCE también planteó que se genere un decreto para estimular la inversión, con medidas como recuperar la deducción inmediata de nuevas inversiones en activo fijo.

Además, como medidas que contribuyan a compensar la baja en los ingresos del sector gobierno, el sector empresarial propone alternativas que al mismo tiempo incentiven la formalidad económica, como el uso de autopistas de cuotas y combustibles para el transporte formal.

Con esta serie de medidas, el CCE confía en que se cumplirán los pro-

nósticos de crecimiento e inclusive se podrían superar.

El gobierno federal prevé este año alcanzar una tasa de crecimiento que va de entre 3.2 y 4.2%. Otras instituciones del sector privado, así como organizaciones internacionales anticipan un crecimiento más cercano a la cota inferior de la perspectiva del Ejecutivo.

“Podemos cumplir con los pronósticos de crecimiento, e inclusive superarlos, y al mismo tiempo, asegurar la salud de las finanzas públicas y la estabilidad macroeconómica. Pero tanto en el sector público como en el privado tenemos que actuar con oportunidad y contundencia, con un enfoque proactivo”, detalló Gutiérrez Candiani. ●



“Buscamos que se implemente una nueva solución que fomente la repatriación de capitales, así como fortalecer la generación de empleo formal”

GERARDO GUTIÉRREZ CANDIANI
Presidente del Consejo
Coordinador Empresarial

